



Paul Strauss (1919-1945)

Résistant juif arrêté dans l'Ain

Résistant juif, Paul Strauss est plus particulièrement chargé de faire passer des enfants juifs en Suisse en lien avec le Consistoire central et les Éclaireurs israélites de France. Il est arrêté dans l'Ain à Villemotier, avec sa compagne enceinte, le 19 mai 1944, lors de l'attaque de la ferme où s'étaient retranchés les membres de son groupe qui sont tous abattus.

Tous deux sont internés à la prison de Montluc. La jeune femme, grâce à de faux papiers d'identité, est relâchée le lendemain. Lui est transféré à Drancy le 21 juin 1944 et déporté à Auschwitz-Birkenau par le convoi 76 du 30 juin 1944. Sélectionné pour le travail il meurt d'épuisement à l'infirmerie, peu après la libération du camp, le 1^{er} février 1945.